
Diretor-Presidente da Abrapp grava entrevista junto com Diretor-Superintendente da Valia para o canal do YouTube da entidade

O Diretor-Presidente da Abrapp, Jarbas Antonio de Biagi, gravou entrevista última sexta-feira,
30 de junho, para um programa em formato podcast que será veiculado no canal do Youtube
da Valia – o Valiacast. O programa foi gravado em estúdio da Valia no Rio de Janeiro e tem
previsão para ser disponibilizado na próxima quinta-feira, 6 de julho. O Diretor-Superintendente
da Valia, Edecio Brasil também participou da entrevista, que foi conduzida pelo Gerente de
Comunicação da entidade, Daniel Coelho.  
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“Tivemos o privilégio de participar da gravação de um programa de internet da Valia. Falamos
sobre as perspectivas para o setor e abordamos temas como o aumento da longevidade, as
mudanças demográficas e a maior necessidade da Previdência Complementar em função da
redução da cobertura da Previdência Social”, disse Jarbas de Biagi. O dirigente da Abrapp
transmitiu uma visão sobre as mudanças aceleradas na demografia e no mercado de trabalho e
falou sobre o pilar do planejamento estratégico da Abrapp que tem como foco a diretriz
“Previdência Complementar para Todos”.

  

Jarbas de Biagi abordou também as ações de fomento do sistema, como o incentivo aos novos
planos instituídos corporativos e famílias, além das iniciativas de defesa da simplificação da
regulação do setor e as propostas de novas regras tributárias. Citou ainda a importância da
governança da Valia como entidade de vanguarda, que serve de exemplo para todo o
segmento.
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Edecio Brasil destacou a importância da presença de Jarbas de Biagi na gravação do
programa. “Tivemos a honra de receber o Diretor-Presidente da Abrapp aqui na Valia para
gravar um podcast, abordando os cenários atuais e perspectivas futuras do setor”, disse. Entre
os temas conversados durante a entrevista, ele ressaltou a criação de Grupo de Trabalho pelo
Presidente da República e pelo Ministério da Previdência Social que está revisando a
regulação da Previdência Complementar Fechada.

  

“Vivemos um momento muito especial para nosso setor. Vemos a necessidade de fomento e
vislumbramos boas perspectivas para o crescimento do pilar da Previdência Complementar”,
disse. Ele destacou a larga experiência do Diretor-Presidente da Abrapp e de sua importância
na interlocução com os órgãos reguladores do sistema. “Foi uma entrevista muito boa, com
mais de uma hora de conversa. O Jarbas [de Biagi] é um grande especialista do setor. Durante
a entrevista, eu procurei relacionar os temas mais gerais com o dia a dia da Valia e de nossos
planos”, comentou Edecio.

  

O diretor-Superintendente da Valia destacou ainda o papel da comunicação para a entidade. E
o canal do YouTube como um importante veículo de educação financeira e previdenciária para
os participantes ativos e assistidos.

  

Clique aqui  para acessar o podcast com a entrevista de Jarbas de Biagi, que será
disponibilizado no dia 6 de julho (próxima quinta-feira)

  

Fonte: Abrapp em Foco , em 03.07.2023.
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https://youtu.be/KkKbFrkg9so
https://blog.abrapp.org.br/

